

# 大地の声

2023 February

2

JA CHIBATOUKATSU



柏市布施で「ふさのもち」や「粒すけ」を中心に、水稻栽培をしています。米の付加価値を高めるため、加工品にも積極的に取り組んでいます。

詳しくは16ページをご覧ください

## 組合長交代にあたり 新たな体制となります

1月30日の理事会において、青木進前代表理事組合長退任に伴い、新役員体制となりました。新たな体制のもと、令和6年6月の任期終了まで運営にあたります。



代表理事組合長  
高橋 一雄

就任のごあいさつ

組合員の皆さまにおかれましては、益々ご清栄のことと、心よりお喜び申し上げます。

平素より当組合の各事業につきまして、格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

このたび、1月30日の理事会においてJA ちば東葛 代表理事組合長に就任いたしました高橋一雄でございます。大役の重責を痛感すると同時に、全力で誠実に職務を全うする所存でございます。

当JAは、野田市、我孫子市、柏市・船橋市の一部を管轄に、住宅地と農地が混在する地域であります。都市近郊という特徴を活かし、地域に根付く農業協同組合として地域と組織の発展・活性化に向け、組合員・利用者の皆さまはもとより、地域の皆さまに寄り添い歩み続けております。

さて、農業を含め私たちを取り巻く環境は過去に例がないほど厳しい状況が続いております。新型コロナウイルス感染症が及ぼした世界経済の急減速に加え、ロシアによるウクライナ侵攻に端を発した物価高、各所で発生する需給バランスの変化など、農業や暮らしに与える影響は非常に大きなものとなりました。昨年末の金融緩和修正など先行きが不透明な中、厳しい情勢は続いておりますが、JAグループ全体で掲げる自己改革「農業者の所得増大」「農業生産の拡大」「地域の活性化」を軸に、JAの総合事業の強みを活かし、組合員・利用者の皆さまをはじめ地域の皆さまとの対話と交流を通じ、くらしが明るくより良いものになるため、役職員一同一丸となり取り組んでまいります。

組合員の皆さま、関係機関の皆さまの一層のご理解とご支援を賜ります様お願い申し上げます。就任のご挨拶といたします。

## 懸賞金品付定期貯金の当選番号が決まりました—JA

令和4年12月1日から12月30日にかけてお取り扱いいたしました「JAちば東葛冬得キャンペーン2022 懸賞金品付定期貯金」の抽選会を、1月12日に本店会議室で行いました。

抽選会では、農林中央金庫千葉支店の浅野卓哉氏と田村正幸常勤監事の立会いのもと、今年度の新入職員を中心に、6名の職員が厳正な抽選を行いました。当選番号は次のとおりです。



左より 風早支店 布施遥職員・柏支店 藤井雪姫乃職員・西船支店 加藤里奈職員



左より 土支店 道本優奈職員・二川支店 松岡大輔職員・行田支店 仲村百々子職員

### 懸賞金品付定期貯金当選番号

びっくり賞	美味しんぼ賞	ハッピー賞	スイーツ賞	ラッキー賞
養殖本鮪詰合せ	JAみのり 黒田庄和牛コース すきやき	博多華味鳥 水たきセット	ふなっこ畑 ジェラートセット	JAちば東葛 黒酢米せんべい
「各組共通」当選番号	「各組共通」当選番号	「各組共通」当選番号	「各組共通」当選番号	「各組共通」当選番号
<b>10080</b>	<b>10412</b>	<b>10267</b>	<b>10170</b>	<b>10209</b>
				<b>10310</b>

## 健康は睡眠から！—野田地区女性部

野田地区女性部は1月18日、野田地区多目的ホールで短期大学第4回講座を開催し、20名が参加しました。

この日は、東洋羽毛北関東販売(株)の新矢昭吾氏を講師に迎え「睡眠セミナー」と題し、睡眠について講義いただきました。睡眠不足が身体に及ぼす影響や健康づくりのための睡眠改善など、とても興味深いお話ばかりで、皆さん真剣に耳を傾けていました。



新矢昭吾氏による興味深いお話



測定の様子

講義後には、実際に測定器を用いた寝姿勢圧測定会を行い、睡眠時にどこに圧がかかっているかの測定と睡眠姿勢のアドバイスをいただきました。

参加者からは、「睡眠がこんなに重要だと思わなかった。寝具などを見直したい。」と感激の声が上がりました。

## インボイス研修会を開催しました

—野田地区青色申告部会、西船地区青色申告部会・貸地貸家経営組合、柏地区青色申告部会



いよいよ今年10月から始まるインボイス制度を前に、当JAでは皆さんの準備に役立ててもらおうと、各地区で研修会を行いました。

### 【野田地区青色申告部会】

12月20日、柏税務署・本泉敬子氏を講師に迎え、川間支店会議室で研修会を行いました。

参加した25名の部会員の皆さんは、制度についての説明やスケジュール、重点事項などを受講いたしました。



遠藤部会長の挨拶



川嶋氏による説明

### 【西船地区青色申告部会・貸地貸家経営組合】

12月20日、船橋税務署・川嶋裕治氏を講師に迎え、西船地区多目的ホール会議室で研修会を行いました。

参加した31名の組合員の皆さんは、制度の仕組みや導入による影響などについて説明を受けました。また、登録申請の要否を検討するうえで、質問を交えながら理解を深めました。

### 【柏地区青色申告部会】

1月17日、柏税務署・本泉敬子氏を講師に迎え、柏支店会議室で研修会を行いました。

参加した30名の部会員の皆さんは、制度についての説明のほか、登録申請書の記入方法など実務を踏まえた説明を受けました。



高橋部会長の挨拶

## 農福連携で地域を元気に！ —一般社団法人ぶどうの木、JA



説明をする職員(左)と来場者

当JAは1月14日と15日、一般社団法人ぶどうの木(千葉県)が上野公園噴水前広場で開催した「ノウフクフェスタ@上野公園」に参加しました。

多くの企業や団体が参加する中、JAのブースでは、管内で農福連携に取り組む生産者の元で実際に障がい者が収穫した作物を販売。多くの方に興味を示していただきました。

また、15日にはトークセッションが行われ、農福連携サポーターを務める柏支店川島翔平係長が登壇し、農福連携に取り組む各方面の関係者と課題や解決方法、「千葉県の農福連携のこれから」を話し合いました。

今後も、JAでは持続可能性を高めるために取り組みを進めてまいります。



登壇した川島係長(右)



## 〈生活設計のお手伝い〉

# 11名のライフアドバイザーが新たに着任しました！

皆様の生活設計のお手伝いをさせていただいておりますライフアドバイザーが、  
1月1日より次の職員が新たに着任いたしました。  
お伺いいたしました折には、共済事業をはじめ何なりとご相談ください。

### うめさと支店



富永 雅之

お客様のご要望に応え、より良い生活設計のお手伝いをさせていただきます。

### 福田支店



佐藤 晃稀

皆様の信頼に応えられるよう、精一杯頑張ります。

### 七福支店



池澤 暁

川間支店より異動となりました。七福支店管内の皆様にも覚えていただけたら嬉しいです。

### 川間支店



岡田 春真

皆様のお役に立てるように精一杯頑張りますので、何でもご相談ください。

### 関宿支店



笠見 慎吾

皆様に安心できる保障と将来設計をお届けします。

### 中根支店



茂木 俊孝

皆様の生活のお役に立てるよう、精一杯頑張ります。

### 柏支店



秋田 直輝

皆様の「安心・安全」に寄り添えるよう頑張ります。宜しくお願い致します。

### 西船支店



池田 太一

皆様のお役に立てるよう精一杯頑張ります。

### 行田支店



高松 侑豊

皆様のお役に立てるよう、精一杯努力します。

### 東部支店



吉田 康希

皆様の望む生活設計をお手伝いできるよう、精一杯頑張ります。



榎木 康浩

皆様に信頼され、お役に立てるよう精一杯努力します。

よろしく  
お願いします！

